

# 選当原北・江中・夕ッヤ

## 速報

日刊 動労千葉

87. 4. 27

No. 2537

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）  
（鉄電）二九三五、六（公衆）〇四七二（22）七二〇七

### 中江堂々4位 四二九一票獲得 権力・当局・動労革マルに 大打撃を与える大勝利だ！

ついにヤッター／中江候補の再選を勝ち取ったのだ。

23時15分、中江候補の当選が伝えられると、選挙事務所に詰めかけた人達から「ヤッター」と歓声と拍手がわき上り、この大勝利をかっ千りと確認した。

中江候補も夫人と娘の美由紀さんと



当選の歓声にこたえる中江候補と美由紀さん

ともに選挙事務所に到着した。割れんばかりの拍手で迎えられた中江候補に「中江さんおめでとうございませう」と組合員、支持者、町内会の人達から次々にお祝いの言葉がかけられ一層喜びも高まった。

この喜びを噛み締めて、中江候補と中野委員長の手によって梅酒が割られた。「うまい」。まさに四年前を上回るうまさだ。

さらにテレビの開票速報で、四二九一票、第四位が伝えられた。前回の三八九六票を上回る大勝利を勝ち取ったのだ。しかも前回と同じく四位という上位当選をはたした。

この大勝利は、全組合員の総決起によって勝ち取られたものである。さらに、動労千葉が推し進めてきた三里塚一国鉄決戦方針の正しさを示すものがあり、なによりも、二枚のストライキを闘った動労千葉の正義性を示すものだ。この大勝利で中曾根・動労革マルを打倒しよう。

## 成田・北原二二四一票

### 労農連帯の真価を発揮した大勝利！

成田の北原鉦治候補も、革マルの妨害をけちらして九位当選という大勝利をまぎとった。この勝利こそ「二期阻止」を訴えた北原候補への成田市民の声なのだ。